



## Convocatoria a movilización nacional Directiva regional docente adhiera a demandas

El Colegio Regional de Profesores de Magallanes emitió un comunicado público respecto del paro nacional convocado para hoy y mañana, en donde se presiona con la aprobación de la “agenda corta” que se discute actualmente con el gobierno.

Las demandas incluyen una nueva ley de titularidad, reponer derechos de avanzados y expertos, mayor transparencia en los portafolios y en los criterios de objeción, así como mejoras en salud mental, seguridad y condiciones laborales.

Desde Magallanes es claro y frontal, el directorio

exige voluntad política real y no discursos de ocasión, que se deje de invisibilizar a los docentes y se escuche a quienes sostenemos la educación pública en todo el país, así como también respuestas concretas, medidas efectivas y un trato digno.

Por otra parte, el ministro Nicolás Cataldo cuestionó esta convocatoria, señalando que “tenemos que ir haciéndonos el hábito de que no todo se resuelve con un paro. La pérdida de clases a los niños es algo que es evidente, sobre todo después de la pandemia, que es lo que tenemos que evitar”.

